



Ejecutivo ve en oposición “desesperación electoral”

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

TRAS AGRADECER el respaldo de PRI, PAN y PRD y de Xóchitl Gálvez a su propuesta de reforma al sistema de pensiones, el Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó este jueves que lo hacen por “desesperación” electoral.

“Me dio mucho gusto ayer (el apoyo de) los del PRI y hasta los del PAN; fijense qué nivel de desesperación o lo que hace la temporada electoral. Ellos reformaron la Constitución para quitarle sus derechos a los trabajadores”, aseguró.

En conferencia, recordó que el presidente Ernesto Zedillo creó en 1997 las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores), mientras que Felipe Calderón modificó el sistema de jubilación de los trabajadores del Estado.

“Esas reformas a las pensiones significaron que el trabajador, al jubilarse, iba a recibir menos del 50 por ciento de su salario y ahora que vamos a pre-

sentar las iniciativas vamos a cancelar esas leyes, la ley Zedillo en pensiones y la ley Calderón en pensiones”, adelantó.

Opinó que las elecciones influyen en el debate de las reformas, pues en los comicios del 2 de junio, además de la Presidencia, se renovará el Congreso.

“Planteo que viene una reforma a las pensiones y me dio mucho gusto que ayer dice el dirigente del PRI que van a apoyar las reformas y luego me entero que la candidata del bloque conservador dice que van a apoyar la reforma. ¡Qué bueno! Lo celebro”, puntualizó.

El miércoles, Xóchitl Gálvez en su “conferencia de la verdad” se mostró a favor de la iniciativa presidencial para que las y los trabajadores en México reciban el 100 por ciento de su salario como pensión.

En tanto, las bancadas del PAN y PRI en San Lázaro también la respaldan, aunque pidieron al Presidente explicar el “ligero detallito” de donde obtendrá los recursos para aumentar las pensiones.

5.9

Mil MDP

son administrados por las Afores